

77-2.06.2010

Seit 25 Jahren Angebot für Kinder

KITA Feier und Bilderausstellung zum Jubiläum
in der Pommardstraße

Von
Werner Baum

NACKENHEIM. Mit einer informativen Bilderausstellung und den in AZ-Artikeln dokumentierten Werdegang des gemeindlichen Kindergartens in der Pommardstraße feierten 80 Buben und Mädchen mit den Eltern das 25-jährige Bestehen nach der Inbetriebnahme vor einem Vierteljahrhundert. Besonders beachtet und viel gelobt wurden die sieben Acryl-Bilder mit Motiven aus der Natur und der Tierwelt, die die Kinder heute beschäftigen. Die Werke standen zum meistbietenden Angebot zur Versteigerung.

Zunächst eine dreizügige Einrichtung

Über den Bau, die Erweiterung und die energiesparenden Maßnahmen der heutigen Kindertagesstätte (Kita) erläuterte Ortsbürgermeister Heinz Hassemer (CDU). Den Ratsbeschluss für den Bau in der Pommardstraße fasste das Gemeindeparlament am 22. Januar 1979 unter Leitung von Ortsbürgermeister Willi Wöll. Planung und Bauleitung hatte der Nackenheimer Architekt Wilhelm C. Heckelsmüller übernommen. Die Einweihungsfeier fiel in die Amtszeit von Ortsbürgermeister Günter Ollig.

Nach der Fertigstellung des dreizügigen Kindergartens standen den Kindern 335 Quadratmeter zur Verfügung. Die Kosten für die Innen- und Außenanlagen betragen umgerechnet rund eine halbe Million Euro. Das Land und der Kreis gewährten Zuschüsse in Höhe von 230 000 Euro. Auch die Kita in der Pommardstraße wurde bald zu klein. Nach dem Anbau besuchen heute rund 75 Kinder in vier Gruppen die Einrichtung. Hinzu kommt die Hortgruppe mit 20 Buben und Mädchen im Alter von 6 bis 11 Jahren.

Lob für Erzieherinnen und Eltern

Der Ortsbürgermeister lobte das Personal mit neun Erzieherinnen und einem Erzieher unter der Leitung von Anja Maciejowski sowie die Zusammenarbeit mit den Eltern.

Heinz Hassemer erwähnte die ständig wachsenden Einwohnerzahlen, insbesondere durch den Zuzug junger Familien aus dem Rhein-Main-Gebiet. Heute wohnen in Nackenheim weit über 5 000 Einwohner. Die rasante Aufwärtsentwicklung habe den Bau der dritten Kita in der Frankensstraße, Fertigstellung 1993, erforderlich gemacht. Gegenwärtig entstehe im Neubaugebiet „Mittelwiese“ die vierte Kita in Nackenheim.